

2013年10月11日 特別セミナー開催

見えてきた!

住まいの断熱化による健康改善効果

— 本当のゼロエネルギー住宅 —

近畿大学 建築学部 学部長
建築環境システム研究室 教授・博士

岩前 篤氏 講演



岩前教授のセミナーは饒舌で
とても聴きやすい講義でした。



大勢の方にお越しいただきました。
皆さんの表情は真剣そのもの。



後半は岩前教授とのディスカッション。
「これから社会にふさわしい省エネ
住宅の普及を考える」をテーマにお話
いただきました。



最後は当社の社長が挨拶させていただきました。

2013年10月11日、毎年大好評の住宅特別セミナーを
今年も開催いたしました。昨年に引き続き、近畿大学から岩前教授に
お越しいただき、住宅と健康の関係についてご講演いただきました。
セミナー当日は、お忙しい中200名を超えるたくさんの方に
お集まりいただきまして、誠にありがとうございました。

セミナーでは、岩前教授の研究しておられる「住宅の断熱化が健康に
つながる」についてわかりやすくお話ししていただきました。
温度の変化は冷え症や風邪などの体調不良のみでなく、しいては死亡率にも
大きく関係しているという内容は、とても興味深いものでした。
今回のセミナーを通じ、断熱性能の重要性を改めて認識することができました。

ご参加いただいた皆様の表情もとても真剣で、主催のこうべKANSAI
住環境協議会と共に、「開催してよかったです」と感じております。
今後もこういった地域の皆様に貢献できるようなセミナー、イベント等を
開催していきたいと思っておりますので、どうぞよろしくお願い致します。